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一 般 質 問 通 告 表 

令和２年第４回姶良市議会定例会（11 月 27 日） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．和田 里志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．令和元年度決算

と来年度予算につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．予算執行のあり

方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回定例会において令和元年度の 

決算認定議案が上程され、閉会中審査の

結果が本定例会に提出された。 

そこで以下について問う。 

（１）市政運営２年目の決算結果・成果

から判断して、これまで思い通りの 

市政運営ができているか問う。 

（２）行政効果を判断したとき、その 

制度や政策の改善点及び反省点など、

今後どのように対応し活かしていくか

問う。 

（３）監査委員からも毎年のように財政

構造の硬直化を指摘され、財政の健全

化に努めるよう意見書が提出されて 

いるが、このことをどのように認識し、

その対策に取り組んでいくか問う。 

（４）決算審査特別委員会から指摘され

た内容等はどのように改善され、当初

予算に反映されているのか問う。 

 

（１）予算を執行する現場において、 

年度末の公共工事や備品購入など、 

無理やり使い切るといった無駄が生じ

ていないか問う。 

（２）予算の繰越手続が、場合によって

は非効率を招いていないか問う。 

（３）軽微な災害被害の復旧や清掃 

活動等について、その作業を校区 

コミュニティ協議会や自治会、建設・

土木関係団体等に任せられないか。 

また、それらの作業に必要な資機材

（市の保有する作業車及び備品等）の
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教育長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

３．自治会放送設備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

貸し出し（特に休日）を行えないか 

問う。 

（４）様々な補助金や助成金等の交付に

ついて、その指針となるガイドライン

を設けているか問う。 

 

４００ＭＨｚ帯のアナログ簡易無線局

及び小エリア簡易無線局については、 

総務省告知（周波数割当計画）により、

周波数の使用期限が２０２２年１１月 

３０日までと定められている。 

本市においても、このような簡易無線

局（放送設備）を設置している自治会が

多数あり、対応に苦慮している。 

行政として、何らかの対応を考えられ

ないか問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

２．田口 幸一 

 

 

１．稲荷橋の拡幅 

改良について 

 

 

 

２．耕作放棄地の 

管理について 

 

 

３．公共下水道の 

設置を急げ 

 

 

 

 

４．思川の魚族の 

繁殖について 

 

 稲荷橋は、重富中の生徒や買物客の通

路になっている。下流にある青木水流橋

のような広い歩道橋を設置できないか。

事故が起きてからでは遅すぎる。 

 

 市内各地の田畑に雑草が繁って見苦 

しい。地権者に連絡して刈り取ることは 

できないか。 

 

 現在、姶良市は合併処理浄化槽を推進

しようとしているが、側溝を通じて川に

流れる水は汚れている。魚も死んでいる

時がある。鹿児島市や霧島市のように 

公共下水道を設置できないか。 

 

どのような種類の魚が生息している 

のか。また、鑑札はどのようになってい

るのか。 
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